
          7 月 23 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

会長の時間をいただきます。 

先日、四季会を信太ロータリー情報伝達委員長が幹事

となり、14 名で実施することができました。おかげさま

で非常に盛り上がりまして、且ついろいろなご意見もい

ただき参考になりましたことをご報告させていただき

ます。後ほど、議事録を皆様にお配りしますので、今後

のクラブ運営の参考にしていただければと思います。 

7 月は年度始めということで、いろいろな勉強会があ

り、27 日には私と弓野パスト会長が出席するクラブ奉仕

研究会、28 日は千葉委員長・鈴木委員長・木本委員長が

出席する奉仕プロジェクト研究会が実施されます。 

7 月は忙しくあっという間に過ぎていきますが、8 月

もいろいろありまして、1 日に米山奨学生準世話クラブ

の大洗 RC の例会に石川カウンセラーと奨学生が出席す

ることになりました。第１例会は、家族同伴納涼例会で

す。60 周年記念式典特別積立のため、オークションを実

施させていただきます。私はお宝を出品する予定です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          佐藤幹事 

 

l 第 2回理事会を、次週例会後に開催することになり

ました。 

l 8 月例会変更案内です。20 日移動例会、27 日出前卓

話となります。よろしくお願いいたします。 

l 28 日は日立港花火鑑賞会です。高島会長と木本会員

が出席予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会           川﨑委員長 

l 14 日に青少年奉仕研究会に出席しました。青少年委

員会の問題と対策を話し合い、地域ニーズに合って

いるか確かめる等の意見がありました。 

 

国際奉仕委員会           木本委員長 

l IFF、私と高島会長の申し込みは完了しています。

今年は飛行機代が高く、予約しにくい状況です。参

加する場合は、お声をかけていただければと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 15 名 15 名 53.57％ 13 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 四季会楽しく過ごさせていただきました。信太委員

長ありがとうございました。各委員長、方針よろし

くお願いします。 

髙島会長・佐藤幹事・星 勝治・石川 悟・ 

川﨑健輔・山本忠安・信太克己・朝日正道・ 

石川國博・弓野博司・千葉隆一・白土仙三郎・ 

小野瀬裕・小笠原邦浩・木本貴一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 21,000 円 累計額 99,624 円 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 7 月 30 日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強・退会防止委員会 

 
次 回 例 会：令和元年 8 月 06 日（火） 【プログラム】家族同伴納涼例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

職業奉仕委員会         千葉委員長 

l 継続事業となっている職場訪問と優良従業員表彰

があります。 

l 過去 10 年の活動内容を確認しましたが、この 2つ

は必ず行っています。当クラブにとって大切な事業

ですので、今年度も継続とさせていただきます。 

l 職場訪問を 9月第 4週に予定しています。訪問先は

未定です。優良従業員表彰は、11 月第 3週予定です。

ぜひ多くの従業員の皆さんを推薦いただければと

思います。 

l 今年は自分なりに一歩進んだ活動ができればと思

っています。よろしくお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会              川﨑委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ローターアクトは小野瀬副委員長が、第一分区の幹

事となり一生懸命やってもらいます。 

l 事業は、こども食堂支援、日立市青少年育成推進会

議、ひたち郷土かるた大会、ミニバスケットボール

大会の協賛です。 

l よかっぺまつりは、ロータリーデーとして参加いた

します。 

l 交換留学派遣募集が来ています。長期・短期があり

ます。締切 9月 3日です。 

l 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

会員増強退会防止委員会       白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週は、炉辺会合ということで信太ロータリー情報

伝達委員長お世話になりました。 

l 髙島会長から熱いメッセージをいただきました。 

l 会員増強委員 5名は、全員 JC 卒業者で編成してい

ただきました。 

l 現在、千葉省三会員の再入会で 30 名となり、純増 1

名となります。 

l 今、会員増強のお願いしているかたがいらっしゃい

ます。なんとか純増 2名になるよう、5名のメンバ

ーと力を合わせ頑張りたいと思います。 

l 日立にはロータリークラブやライオンズクラブが

たくさんありますが、なんとか当クラブに入会いた

だけるよう努めたいと思います。 

l 皆様も声かけ等、よろしくお願いいたします。 

 

親睦活動委員会        小笠原委員長 

l 親睦活動はロータリー活動の中でも重要視されて

いる一つです。その委員長をお引き受けし、大変身

の引き締まる思いです。 

l 多くの会員の皆様、ご家族に楽しんでいただき、会

員間の繋がりをより深められるような例会、旅行等

を企画し、ロータリーメンバーで良かったと思われ

るようなひと時を、髙島会長はじめ皆様と相談し、

委員会メンバーと力を合わせて進めてまいります。 

l ご理解ご支援、参加をよろしくお願いいたします。 

l 8 月家族同伴納涼例会、12 月家族同伴忘年例会、1

月新年例会、4月家族同伴観桜例会があります。 

l 12 月忘年例会までに何かイベントを開催したいと

思っています。 

l 1 年間温かい目で見守っていただけますようお願い

いたします。 

 

SAA 委員会        朝日委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさんが楽しく為になる例会開催を目指します。 

l 昼間なかなか出てこられない会員のために、アルコ

ール抜きの夜間例会を実施いたします。 

l SAA 委員会は 2回目です。前回は、震災時でして仕

事が忙しかったと記憶しています。 

l 髙島会長には大変お世話になっておりますので、お

役に立てるよう頑張りたいと思います。 

l 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


